

Syndicat GENERAL

Des Personnels du GPMH

Et des Personnels administratifs et de maintenance

Du Port du HAVRE

Hangar 18

Quai Joannes Couvert

76600 LE HAVRE

☎ : 02.32.72.76.90

Fax : 02.32.72.76.80



Le Havre, le 5 Janvier 2015

M Hervé MARTEL

Monsieur,

Le samedi 4 janvier 2014, le **Marco-Polo**, paquebot de croisière, en raison des mauvaises conditions météo, est venu se réfugier au Havre. Quelques jours avant cette escale, le consignataire, **humann et taconet**, a fait part au chef de quai du service ESN de sa volonté à ne pas utiliser les services du Port pour la mise en place de notre passerelle passagers, jugeant notre service trop coûteux et préférant utiliser la passerelle de bord.

Ce qui s'en suit n'est pas très glorieux pour l'image du port puisque la vigie fut appelée pour la mise en place d'une passerelle en urgence, le bord devant descendre un blessé. Suite à cet incident, nous avons partagé ensemble qu'il était inutile d'en rajouter face à tant de négligences ou de mépris de la sécurité des croisiéristes et vous vous étiez engagé à l'époque à intervenir pour conseiller fortement aux consignataires, via la capitainerie, l'utilisation de nos moyens.

S'il me paraît important de vous rappeler ceci, c'est uniquement dû au fait que le 20 décembre dernier, ce même consignataire a une nouvelle fois voulu escaler au port du Havre, sans nos services ! bien évidemment, prévenus la veille de cette escale, notre organisation syndicale a multiplié les interventions et menaces de blocage si le consignataire ne commandait pas notre passerelle !

Si au fond, nous ne sommes pas surpris des tentatives de ce consignataire, bien connu des travailleurs pour ces multiples déclarations, nous sommes écœurés du peu de combativité que vous mettez, vous dirigeants du GPMH, pour vendre et imposer nos activités, car à part me répondre cette après midi là, que la mise en place de notre passerelle n'est pas obligatoire et que si nous bloquions l'escale au Havre, le paquebot irait à Honfleur, vos directeurs n'ont pas fait preuve de beaucoup plus de professionnalisme que ce stupide consignataire !

Ainsi je vous réitère fortement et parce que vous semblez l'avoir oublié que si un paquebot souhaite escaler au Havre, il devra utiliser nos services dont la mise en

place d'une passerelle, sinon il aura à faire à la colère des travailleurs que nous représentons.

Vous avez contribué fortement à la mise en place d'une réforme portuaire dont aujourd'hui on en attend toujours les bénéfices, vous avez fait entrer le dumping social sur le port du Havre, en tuant nos services de maintenance, vous bafouez au quotidien nos professions et diligez une politique répressive concernant notre masse salariale, vous tentez perpétuellement de nous mettre en difficultés dans l'exercice de nos missions, l'exemple cité dans ce courrier le démontre parfaitement, tout ceci en affichant la volonté de retrouver un dialogue social quand vous vous retrouvez en difficultés, retranché derrière vos tutelles, en plein conseil de surveillance assiégé par les travailleurs !!

Oui en effet, nous ne sommes pas sur la même longueur d'onde, nous défendons l'emploi quand vous dilapidez nos ressources, nous parlons humain quand vous parlez ratio économique, vous supprimez des postes d'ouvriers ou d'employés pour embaucher des directeurs, en bref, vous continuez votre politique de casse des services portuaires à l'identique de l'époque où vous étiez au ministère.

Alors que les choses soient bien claires, à chaque fois que vous tenterez une attaque sur nos professions ou que vous fermerez les yeux quand un professionnel portuaire le fera à votre place, nous mènerons le combat et perturberons vos instances.

Et pour finir, étant dans la période où chacun se souhaitent les bons vœux, quand je reprends le dossier multimodal où nous n'avons pas notre place, vos agissements envers la CNMP, le dossier voies ferrées portuaires, votre manière d'utiliser nos fonds publics, votre dépôt de plainte suite aux événements du 6 février 2014, la liste n'étant pas exhaustive, je ne peux que vous souhaitez du courage tant l'avenir social du GPMH parait sombre et noir de fumées.

Dans l'attente, veuillez recevoir, Monsieur le directeur, l'expression de notre profonde détermination à vous recadrer dans votre mission .


Le secrétaire général
L. DELAPORTE